



Un curso de Cruz Roja desarrollado en Santa Marta de Tormes. EÑE

## San Marta formará a auxiliares de comercio

● El curso arrancará en octubre con 100 horas de duración y estará a cargo de **Cruz Roja**

### EÑE

Santa Marta de Tormes—Cruz Roja, fiel a su compromiso de mejorar la vida de las personas a través del empleo y la inserción laboral, lanza en octubre un nuevo curso gratuito de 'Auxiliar de comercio' en Santa Marta de Tormes, dirigido a perso-

nas desempleadas, que se impartirá en la sede comarcal de la organización ubicada en la calle Virgen del Carmen 2. Cuenta con 100 horas de duración y con la posibilidad de realizar prácticas formativas en empresas. Las personas interesadas pueden contactar en el teléfono 923 13 66 80 y en el correo electrónico santamartade-tormes@cruzroja.es.

Esta formación está vinculada a itinerarios integrados y personalizados de inserción, destinados a personas desempleadas y que tie-

nen como objetivo mejorar las oportunidades de empleo a través del desarrollo de sus capacidades personales y de su motivación. Para ello, Cruz Roja realiza un trabajo de información, valoración y diagnóstico personalizado, además de orientación, formación e inserción, así como acompañamiento social y laboral.

Además del curso en Santa Marta de Tormes, Cruz Roja organiza en octubre otras formaciones en la provincia en Ciudad Rodrigo, Béjar, Peñaranda y la capital.

## Nueva imagen para la sala de judo de Santa Marta



Jorge Valiente, concejal de Deportes, en la reacondicionada sala de judo. EÑE

Santa Marta de Tormes—El Consistorio de Santa Marta ha finalizado los trabajos de acondicionamiento de la sala de judo que se encuentra ubicada en el Centro de Actividades de la avenida Enrique de Sena.

Se trata de unos trabajos de adecuación del espacio deportivo que han consistido en volver a pintar la sala e instalar nuevas protecciones en las paredes para que las clases se impartan con la mayor seguridad.

“Además del mantenimiento habitual de todas las instalaciones deportivas, estamos muy pendientes de las demandas que nos hacen los clubs para poder practicar todas las disciplinas en las mejores condiciones. En este caso han sido tareas sencillas en las que hemos empleado recursos propios y que se han podido desarrollar por parte de los operarios municipales”, explicó Jorge Valiente, concejal de Deportes.

El Club de Judo de Santa Marta de Tormes cuenta en la actualidad con un total de 100 alumnos entre los judokas infantiles y adultos.

En las clases se trabaja desde la psicomotricidad con los más pequeños, hasta la condición física, la defensa personal, las diferentes técnicas y la competición.

Se trata de un deporte ya consolidado en el municipio como muchas otras disciplinas que se imparten en el la localidad trans-tormesina, que lleva años comprometida con la práctica deportiva en todas sus facetas.

Tal como apunta el responsable del área de Deportes en el Consistorio, Jorge Valiente: “Todo el deporte es bienvenido en Santa Marta de Tormes, por eso desde el Ayuntamiento aportamos todos los recursos de los que disponemos para seguir fomentando y facilitando la práctica de ejercicio físico”. EÑE

#VisitaSantaMarta

RESPIRARTE

SANTA MARTA

TURISMO DE SANTA MARTA DE TORMES SALAMANCA

AYUNTAMIENTO DE SANTA MARTA DE TORMES

**Arte, naturaleza y ocio,  
muy cerca de ti.**